

CS相中通信

令和3年度
第4号
令和3年11月26日

教育活動が平常時に戻りつつあります



コロナ禍のため、思うに任せなかった学校の教育活動も、コロナの一段落に伴い、だんだん平時に戻りつつあります。それに伴い、地域の皆様の教育活動に参加していただく機会も増えてきています。

今月から「読み聞かせ」を再開しました。読み聞かせボランティアの皆さんも学校に来られるのが久しぶりだったということもあり、校内の掲示物に新鮮さを感じられたようです。修学旅行の新聞をクロームブックで素晴らしいものに仕上げていることに感心されていましたし、

耀☆講座で制作した絵本がとてもよくできていると内容を興味深く見ておられました。

9月に実施予定だった「津波避難訓練」が11月17日（水）に行われました。

今年度も多くの地域の皆様に御協力いただきました。昨年度、御指摘のあった問題点を検討し、今回の避難経路の変更につながりました。今回の経路での避難は、おおむねよかったという評価で、来年度以降もこのような訓練を続けていくことになると思います。



※ CS=コミュニティー・スクールとして地域に開かれた学校、地域と一体となった学校教育を目指します。